
  
             
 
 
 

今年度最後の小中一貫教育推進委員会開催！ 

５日（火）岩瀬中を会場に、平成３０年度岩瀬中学校区小中一貫教育 第４回推進委員会を開催いたし

ました。メンバーは小学校、中学校の校長、教頭、教務主任の９名です。

最初に推進委員長 岩瀬中 深谷校長からのあいさつ後、協議に入り、３学期に行った取組内容の確認

と今年度の各部会の反省と次年度の計画について協議が行われました。以下はその内容です。 
〈３学期の取り組み内容〉 

年 月 日 曜  時    間 内     容     等 場  所 
３１年１月２３日 水 １５：３０～ 第３回生徒指導・保健部会代表者会 岩瀬中学校 
   ２月２５日 月 １５：３０～ 第３回学力向上部会代表者会 岩瀬中学校 
   ２月２５日 月 １５：３０～ 第３回交流部会代表者会 岩瀬中学校 
   ３月 ５日 火 １５：３０～ 第４回推進委員会 岩瀬中学校 

〈学力向上部会〉 
・ 「岩瀬の学び」評価結果集計から、各校共通の課題は「大きな声で自信をもって堂々と自分から話

す」である。他の項目はおおむね８割以上の達成率できた。 
・ 家庭学習については小学校高学年では自主学習が身についてきている。中学生は提出できているが、内

容的には工夫が必要。自学ノートを学校間で見せ合うのはどうか。互いに刺激になるであろう。 
・ 「振り返りシート」は来年度も１ヶ月ごとに実施する予定。 
・ 来年度の三校合同授業研究会は６月１４日(金)白方小で開催予定。教科は国語、算数で実施予定。 

〈交流部会〉 
・ 今年度の交流活動では内容、交通手段に問題があったので、来年度は事務局を引き続き白江小が担当し

交流会場は中学校固定としたい。バスも増やして時間のロスをなくすようにしたい。 
・ 小学５・６年生を対象として交流し、内容は中学校紹介やフリートーク、ミニ運動会などとする。当日

は昼食を弁当持参にして中学生と一緒に食べることとする。 
〈生徒指導・保健部会〉 

・ 「岩瀬地域学校保健委員会」は有意義であった。中心テーマとして「省メディアをいかに浸透させるか」

を置く。それとの関連で、「生活習慣のポイント十か条」についても「省メディア」と「早寝・早起き・

朝ご飯」を継続して呼びかけていく。 
〈岩瀬地域ＰＴＡ連絡協議会〉～来年度の事務局は岩瀬中学校が担当する。   
〈三校合同学校評議員会〉～来年度も継続するが、再来年度については委員の選定について変更したい。 
〈推進委員会〉～３部会の担当校ローテーションを１年ごとから２年ごとに変更することが決定した。 

 
※ 今年度、小中一貫教育について保護者の皆様および各校の先生方にご協力をいただき、今年度の活動を無

事終了できましたことに改めて感謝いたします。次年度もさらに小中一貫教育が実効性あるものとなるよう

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。裏面にはアンケート結果を掲載いたしました。ご覧ください。 
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